





# Obra sobre El Sida en Teatro Abril

•Requiem a tres voces• presentará a partir de hoy la compañía Teatro de la Calle, en el sala Abril.

La pieza, de un texto original de Juan Manuel Sánchez, trata sobre la enfermedad del Sida.

El montaje se presentará desde las 21.15 horas, bajo la dirección de Omar Castro. El elenco está integrado por Ana María Montaner (Matilde), Tatiana Bascuñán (Sussy) y Juan Manuel Sánchez (Eduardo). Este último explicó que "de mi texto original derivamos en una investigación, lo que otorga mayor profundidad y credibilidad a la pieza".

La compañía plantea esta obra como una forma de tomar conciencia y considerar esta enfermedad. No buscan establecer una denuncia ni defensa, sólo que se la tome en cuenta como una realidad.

Como la obra se basa en una serie de experiencias, el director consideró que lo más acertado sería intercalar las mismas en las escenas de la obra.

Bajo el auspicio de la Municipalidad de Santiago, la pieza se presentará de lunes a sábado en el mencionado teatro, a las 20.00 horas, para público en general. Además, esos mismos días se ofrecerán funciones dirigidas, a partir de las 16.00.

# **Obra sobre el Sida en teatro Abril [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1991

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Obra sobre el Sida en teatro Abril [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)